

1. SUEÑOS MIOS

SUEÑO: "DORMÍAMOS ALADO DE ANIMALES SALVAJES" (Jueves 10 de Noviembre 2022)

Hoy tuve un sueño raro:

Estábamos como en un campamento, es decir, un campo grande con pasto y había como tiendas de campaña: pero hecha con palos y telas, no eran tiendas de las que venden prefabricadas en los supermercados. Era de noche y yo buscaba nuestra tienda donde estaban durmiendo ya mis hijos.



Entonces para entrar a ella tenía que pasar un patio con pasto donde había dos animales despiertos, uno era como leopardo o tigre y otro como un león o pantera, ellos estaban como jugando.



Yo pasaba al lado de ellos y no me hacían nada, entonces luego yo entraba a la tienda donde estaba mi familia y al entrar veía que no tenía puerta de madera o fierro, sino eran puertas hechas con cortinas. Eran dos puertas de cortinas: la primera como de plástico blanco y la segunda de tela gruesa como de piel o algo así.

Ambas "puertas" (de cortinas) llegaban hasta el suelo, hasta el pasto. Yo al entrar me aseguraba que volvieran a cerrar bien las cortinas hasta tapar los extremos de ambos lados y que llegaran hasta el suelo, para evitar que no entrara ninguna serpiente por el suelo.



1. SUEÑOS MIOS

Adentro cuando entraba, yo veía que mis 2 hijos ya dormían, creo vi alado de ellos igual a mi mamá y/o alguna de mis tíos, no recuerdo bien, pero todos ellos no dormían en el suelo sino estaban como en un tipo de cama hecho con pasto seco (o heno). Esa "cama" era de una altura como hasta la rodilla.



Mis hijos dormían tapados con un tipo de cobertor hecho con pieles o algún material así. Creo estábamos ahí de forma temporal, es decir, no vivíamos ahí, pero quizás si estábamos de vacaciones, o no sé porque dormíamos ahí en ese campamento.

Lo curioso en mi sueño es que yo pensaba que esas cortinas de la entrada eran también para que no entraran los animales salvajes que yo había visto afuera jugar en el campo (esa noche) pero me sorprendió cuando yo al entrar a esa tienda de campaña, veo que hay adentro 2 animales salvajes durmiendo en el suelo ¡¡casi alado de la cabeza donde dormía mi hija!! Eran dos: Creo uno era uno como un tigre y otro como un león, no lo recuerdo bien.



"Reinado de Justicia y Paz"

Nadie hará mal ni daño alguno en ninguna parte de mi santo monte, porque la tierra estará saturada del conocimiento del Señor, así como las aguas cubren el mar. Isaías 11:9

Los dos animales dormían al pie de la cama de mis hijos, como cuando un perro duerme alado de la cama de su amo para cuidarlo, así me pareció la escena al verlos dormir todos juntos, los animales en el suelo y mis hijos en sus camas de paja.

Al ver a mi hija durmiendo, recuerdo que vi una cucaracha caminar cerca de donde ella dormía, sobre su cobija. Entonces tomé la cucaracha con mis 2 manos porque la iba a dejar en el suelo. No supe si la maté¹ sin querer, al agarrarla con mis manos porque ahí me desperté.

¹ Últimamente ya estamos conscientes mis hijos y yo, de no dañar ninguna vida animal desde que vimos la película BEE abeja. Cualquier animal que encontramos dentro o fuera de la casa, tratamos de no matarlo, ya que mi confesor nos dice que hasta los pagamos respetan la vida de las hormigas allá por China... Así que nosotros no podemos andar matando los animales si no es por necesidad de comerlos. Matar una gallina para comerla no es malo, pero matar un pajarito, insecto, etc. solo porque sí... Si es pecado, nos dice. Y cada creatura de Dios vale por muy pequeña que sea. Por eso hay que dejar salir al campo a una cucaracha que entra a la casa, pero sin matarla... eso nos dice mi confesor. Nos ha explicado que los nidos de avispas no hay que tirarlos, hay que dejar que pongan sus huevecillos, se reproduzcan y se vayan, ya cuando quedan vacíos hay que limpiarlos, pero no mientras están estos animales usando temporalmente la zona para su ciclo de reproducción. Mi papá se ríe de lo que dice mi confesor, porque él dice que a los animales ponzoñosos si los mata si los ve en su casa, mismo a una serpiente: No dudaría en matarla, pues Dios le dio a Adán la potestad sobre los animales ... pero mi confesor piensa más como San Francisco de Asís.

1. SUEÑOS MIOS

Mi reflexión al despertar después de rezar mi santo rosario fue:

*¡Nunca vamos de camping! pero este sueño quizás corresponde a la tierra renovada por el Espíritu Santo (si es que es un sueño premonitorio) porque solo así seria posible que los animales salvajes no nos mordieran o hicieran daño, ya que en el milenio de paz que describe el Apocalipsis 20, se quitará la **ferocidad** de los animales².*

Y solo así podría tener lógica que esa cucaracha que tome con mis manos no me diera ni asco ni miedo a que me picara por tomarla con mis manos... ¡Hoy aun grito cuando veo alguna cucaracha en el patio de mi casa!

Parece que en mi sueño si tengo repulsión de las serpientes porque recuerdo que cerré bien la cortina para que no pudiera entrar ninguna a la tienda donde dormíamos.

Probablemente era un lugar con mucho frío de noche, por la forma rara en que dormíamos: Sin aire acondicionado y encima de todo con ¡¡cobertores que hoy se nos hacen muy calurosos para dormir!!

“Un reinado de paz y justicia”

Cuando llegue ese día, el lobo y el cordero se llevarán bien, el tigre y el cabrito descansarán juntos, el ternero y el león crecerán uno junto al otro y se dejarán guiar por un niño pequeño.

La vaca y la osa serán amigas, sus crías descansarán juntas, y el león y el buey comerán pasto juntos.

El niño jugará con la serpiente y meterá la mano en su nido.

*En la Jerusalén de aquel día **no habrá nadie que haga daño, porque todos conocerán a Dios**,*



y ese conocimiento llenará todo el país, así como el agua llena el mar. Isaías 11:6-9

² Como será el **Reino Milenial**: <https://www.youtube.com/watch?v=l0EobSCu1MY>